
 

Verbale Consiglio di Istituto N° 10 

Il 18 novembre 2020 si riunisce in videoconferenza sulla piattaforma Teams alle ore 17:00 il 
Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico "A. Avogadro", per discutere il seguente O.d.g: 

1. Insediamento nuovi membri del CdI  

2. Nomina componente alunni per la Giunta  

3. Nomina componente alunni Comitato di garanzia  

4. Progetto di istruzione domiciliare  

5. Indagine di mercato progetto “Smart Class” 

6. Allaccio fibra sede via Cirenaica  

7. Variazioni al Programma Annuale  

8. Progetto didattica digitale integrata e organizzazione oraria DAD 

Sono presenti:  

• La DS STEFANIA SENNI (1 votante) 
• Docenti: DANIELA DODARO, RITA BARBIERI, GRAZIELLA RUSCITTO, GABRIELE 

MINIAGIO, ANNA LATESSA, PAOLA LEMBO (ore17:30) (6 votanti) 
● Personale ATA: VALTER AUDDINO (1 votante) 
• Genitori: GIANCARLO CASSESE, PAOLA ROSSI, MARINA AVVISATI, FEDERICA 

D’AMBROSIO (ore 17:24) (4 votanti) 
• Alunni: QUACQUARELLI MARIA FEDERICO; LUCREZIA FIRRINCELI; RICCO 

BEATRICE; BIANCHI GIULIA (4 votanti) 
 

Assenti: ALESSANDRO CAPATA, , EMANUELE PETRONI,  TERESA SABBATINI,    
 
Alle ore 17:14 il Presidente del Consiglio di Istituto sig. Giancarlo Cassese, accertato il numero 
legale dei Consiglieri (n.14 presenti su 19 convocati) apre la seduta 

1. Insediamento nuovi membri del CdI.Il Presidente del Consiglio sig. Cassese, saluta e 
porge il benvenuto ai membri neoeletti del Consiglio di Istituto del Liceo A. Avogadro per la 
componente studenti. La prof.ssa Dodaro dà lettura degli esiti delle elezioni svoltesi il 30 
ottobre presso entrambe le sedi dell’Istituto. La Prof.ssa specifica che la componente 
studenti ha presentato quattro liste: Lista I ITER (voti di lista 255); Lista II ALIAS (voti di 
lista 371); Lista III AGORA’ (voti di lista 96); Lista IV MOTUS (voti di lista 157). Risultano 
eletti: Lista I ITER: QUACQUARELLI MARIA FEDERICO (voti 71), Lista II ALIAS: 
LUCREZIA FIRRINCELI (voti 95), BEATRICE RICCO (voti 72); Lista IV MOTUS: GIULIA 
BIANCHI (voti 39).  Il Consiglio prende atto. 

 

2. Nomina componente alunni per la Giunta. La DS chiede agli studenti neo eletti la disponibilità 
a candidarsi come membro della Giunta Esecutiva; si propone Beatrice Ricco. Il Presidente pone 
in votazione 

Il Consiglio di Istituto 



nomina all’unanimità Beatrice Ricco   membro della Giunta Esecutiva per l’a.s. 2020/21 
(delibera n. 77) 

 

3. Nomina componente alunni Comitato di garanzia. . La DS chiede agli studenti neo eletti la 
disponibilità a candidarsi come membro del Comitato di Garanzia; si propone Giulia Bianchi.   Il 
Presidente pone in votazione 

Il Consiglio di Istituto 

nomina all’unanimità Giulia Bianchi  membro della Comitato di Garanzia per l’a.s. 2020/21 
(delibera n. 78) 

 

4. Progetto di istruzione domiciliare.  omissis 

 Il Presidente pone in votazione 

Alle ore 17:24 la sig.a D’Ambrosio si collega (15 votanti) 

Il Consiglio di Istituto 

approva all’unanimità   il progetto istruzione domiciliare   omissis  a.s. 2020/21 al costo di 
euro 7962 complessivi di cui euro 3981 a carico della scuola e euro 3981 a carico dell’USR 

(delibera n. 79) 

5.   Indagine di mercato progetto "Smart Class”.   omissis 

Il Presidente pone in votazione. 

Alle ore 17:30 la prof.ssa Lembo si connette (16 votanti) 

Il Consiglio di Istituto 

delibera a maggioranza (3 contrari: Lembo, Ruscitto, Latessa) l’acquisto di 13 notebook al 
costo di 762,50 euro l’uno e un access point dalla ditta SECLAN srl perché rispondenti alle 

caratteristiche tecniche richieste e perché subito disponibili; l’acquisto è finanziato dal 
Piano Nazionale Scuola Digitale per un importo complessivo di euro 10.000 e sarà 

rendicontato entro il 31/12/2020 (delibera n. 80) 

omissis 

6. Allaccio fibra sede via Cirenaica.  Il DSGA prosegue il suo intervento informando che nella 
stessa riunione la Commissione ha analizzato le offerte ricevute da altre società telefoniche per 
l’allacciamento alla fibra nella sede di via Cirenaica, come richiesto dal precedente Consiglio di 
Istituto (verbale n. 9, delibera 70). La Commissione ha individuato come migliore offerta quella 
proposta da TIM, perché a parità della velocità richiesta 100/100 risulta economicamente più 
vantaggiosa. Il DSGA ricorda che il costo ammonta ad euro 384,35 al mese per 36 mesi. Il 
Presidente pone in votazione. 

Il Consiglio di Istituto 



delibera all’unanimità   l’allacciamento alla fibra per la sede di via Cirenaica con la TIM srl 
perché a parità della velocità richiesta risulta economicamente più vantaggiosa  

(delibera n. 81) 

7. Variazioni al Programma Annuale. Il DSGA illustra al Consiglio la variazione del Programma 
Annuale – Esercizio finanziario 2020 allegato al presente verbale (allegato 1); è stato erogato dallo 
Stato un finanziamento di euro 9820,00 pari a 4/12 anno solare 2020; tale importo è  destinato al 
funzionamento generale e decoro della scuola - Attività A1; il DSGA chiede al Consiglio 
l’approvazione della variazione. Il Presidente pone in votazione 

Il Consiglio di Istituto 

approva all’unanimità la variazione al Programma Annuale Esercizio finanziario 2020 
allegata al presente verbale (allegato 1) (delibera n. 82) 

8. Progetto didattica digitale integrata e organizzazione oraria DAD. La DS introduce al 
Consiglio il Piano per la Didattica Digitale Integrata allegato al presente verbale (allegato 2) e 
messo a punto dalla Commissione Progettazione appositamente formata e presieduta dalla 
funzione strumentale PTOF prof.ssa D’Alessandro; il Piano, come da normativa, costituisce una 
integrazione al PTOF ed è stato approvato dal Collegio dei Docenti del 17/11/20 stralciato della 
parte riguardante l’organizzazione oraria DAD, la quale è stata oggetto di ampia discussione in 
seno al collegio; lascia la parola al prof. Miniagio, membro della Commissione, che ne indica le 
linee generali.  

Alle 18:35 il Presidente lascia la seduta (15 votanti) e la Vicepresidente presiede la seduta 

La attuale organizzazione oraria DAD, in vigore fino al termine del DPCM (3 dicembre) prevede 4 
unità orarie di 60 minuti in modalità sincrona al giorno per ogni classe, dalle 9 alle 13, e una 
integrazione di parte delle ore rimanenti con attività asincrone; il prof. Miniagio spiega che alla 
base di tale scelta vi è la difficoltà della DAD, faticosa tanto per gli studenti quanto per i docenti. La 
sig. Avvisati chiede chiarimenti qualora la situazione DAD dovesse protrarsi; la sig. Rossi si fa 
portavoce della richiesta avanzata dei genitori al Presidente Cassese di portare le classi quinte a 
25 ore settimanali. La DS risponde che questa organizzazione è valida fino al 3/12 e che il Collegio 
Docenti si è interrogato in merito alla necessità di aumento di ore sincrone, anticipando che vi è 
questa prospettiva. Interviene Lucrezia Firrinceli dichiarando che l’attuale organizzazione risulta la 
migliore, perché la riduzione dell’unità oraria a 50 o 45 minuti lascerebbe troppo poco tempo alla 
lezione; Beatrice Ricco sottolinea che 5 ore davanti allo schermo costituirebbero un notevole 
sforzo fisico e preferirebbe maggiori integrazioni di attività asincrone; la sig.a D’Ambrosio riferisce 
che anche i genitori delle classi quarte desiderano aumentare le ore settimanali e chiede se 
possano essere integrate in modalità asincrona; la sig. Rossi concorda nel ritenere pesanti cinque 
ore davanti allo schermo e chiede l’integrazione di alcune ore con attività asincrone, come ad 
esempio tutorial; la prof.ssa Lembo spiega che la priorità della Commissione nell’ideazione del 
Piano è stata assicurare la preparazione degli studenti salvaguardando la salute di tutti, e che non 
si esclude la possibilità, a fine DPCM, di passare a cinque ore. La prof.ssa Barbieri evidenzia come 
gli studenti abbiano colto il fulcro dell’organizzazione oraria DAD che con le unità orarie di 60 
minuti assicura lo svolgimento completo della lezione. La Vice Presidente pone in votazione il 
Piano per la Didattica Digitale Integrata e dell’organizzazione orario DAD.  

Il Consiglio di Istituto 



approva all’unanimità il Piano per la Didattica Digitale Integrata allegato al presente verbale 
(allegato 2) e l’organizzazione oraria DAD in 4 unità orarie da 60 minuti in modalità sincrona 

con l’integrazione di parte delle ore rimanenti in modalità asincrona, in vigore fino a fine 
DPCM (delibera n. 83) 

Esauriti i punti all'o.d.g., la prof.ssa Dodaro dà lettura del verbale; la Vice Presidente pone in 
votazione. 

Il Consiglio di Istituto 

approva all’unanimità il verbale della seduta. 

(delibera n. 84) 

La Vice Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19:25 

 

Il Presidente                                    La Vice Presidente                                                   Il Segretario 

Giancarlo Cassese                               Paola Rossi                                                    Daniela Dodaro 

 

Allegati: 

1. Variazione Programma annuale Esercizio Finanziario 2020 
2. Piano per la Didattica Digitale Integrata 


